
EXTRACCIONES Y SUS PROBLEMAS. PARTE 3
Published 22 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén muy bien. Soy Mari Swaruu.

Esta es la tercera parte de extracciones y sus problemas. Les aconsejo que vean la
segunda parte antes de esta, si aún no lo han hecho. Pero aquí, ahora, quisiera
hablar de un tema que siento que nadie habla ni considera posible, que siento que
nadie toma en cuenta a la hora de pensar en ser extraído. Tema que se subestima al
momento de pensar siquiera en extracción. Me refiero al valor, importancia y
sentimientos que tendrán hacia las personas que dejarán allá en la Tierra.

Muchas personas antes de ser extraídas o pensando en ser extraídas, no consideran
a las personas que dejarán atrás, pensando que lo superaría. Pensando esto desde
una perspectiva de ver a esas personas como no tan cercanas a ellos en este
momento, mientras están en la Tierra. Tal vez sintiendo erróneamente que no los
extrañarían mucho, ya sea porque tuvieron una mala pelea, porque no se han visto
en años, porque se sintieron o fueron traicionados o abandonados, o porque eligieron
separarse de esas personas para su propia supervivencia, o simplemente porque ya
no están interesados en continuar una relación con esas personas. No importa. Lo
que importa es lo que ya no querrían ver de esas personas en el momento de la
extracción, negándose los sentimientos que les provocan, negándose a sí mismos el
verlos y poder sanar sus emociones y traumas.

Hoy no alcanzan a vislumbrar cuán importantes son realmente esas personas para
ellos y en sus vidas porque, les guste o no, estando en la Tierra ahora, todavía tienen
la opción de elegir ir a ver a estas personas, ayudarlas o hablar con ellas. No piensan
en la importancia que tienen en sus vidas precisamente porque hoy tienen esa
opción. Pero, una vez extraídos, no solo se potencia su ADN, sino también la
conciencia, la empatía y las emociones. Ahora aplícalo a la vida cotidiana. Y aquí
viene el punto clave esencial que guardé para este video.

Como dije, una vez extraído, ya no quedará la opción de volver a bajar a la Tierra y
esta es la regla principal para todas las extracciones que la Federación impuso y
hace cumplir, debido a todos los problemas con las personas que fueron extraídas y
luego devueltas a la Tierra a la fuerza, como en el caso de Alex Collier, o porque
desesperadamente querían volver con sus familias, como en el caso de Zadkiel, cuyo
nombre humano e identidad no puedo revelar, que fue devuelto a la Tierra solo para
descubrir que su familia lo rechazó porque ya no se veía como antes, debido a la
amplificación del ADN que es el desarrollo del cuerpo a su potencial genético
completo.

Pensaron que era otra persona que intentaba hacerse pasar por su hijo y hermano
perdido que había desaparecido misteriosamente algunos años antes. Llamaron a la
policía y pasó algunos días en la cárcel antes de ser liberado por falta de pruebas.
Zadkiel luego se quedó sin hogar, perdió su identidad humana, vivió en una caja de
cartón debajo de un puente en el sur de Francia y, finalmente, terminó en un pabellón
psiquiátrico en Marsella, fuertemente medicado y jurando que los alienígenas se lo
habían llevado. Creo que ahora pueden ver claramente porque no es aconsejable
devolver a las personas a la Tierra después de que hayan sido extraídas.



Pero, volviendo a las personas que dejaron atrás, de repente se dan cuenta de lo
mucho que significaban para ellos. De repente aprenden cuanto los amaban
realmente esas personas, en la medida de sus posibilidades psicoemocionales, con
sus errores y aciertos y para bien o para mal para ellos.

Cuando se extrae, la conciencia y el conocimiento de la persona aumentan
enormemente. Comienzan a ver y comprender todo mucho más, el por qué las cosas
sucedieron de la manera en que sucedieron y él por qué la gente reaccionó como lo
hizo. Pero de repente ven todo como un solo contexto, sus historias, sus vidas, sus
esfuerzos, sus formas de relacionarse, sus traumas, sus sentimientos a lo largo de su
vida y lo que sienten por ellos, pero ya no tienen la opción de ir a hablarles,
abrazarlos, agradecerles, consolarlos o pedirles perdón, ni tampoco perdonarlos. Una
vez extraídos, la empatía y emociones se desbordan, son plenamente conscientes de
ellas y están a flor de piel, pero ya no pueden hacer nada.

Esto lleva a los extraídos a preguntarse ¿por qué cometieron el error de dejar su vida
en la Tierra y al querer regresar allí? Ven sus historias y ven sus errores, grandes y
pequeños, se juzgan a sí mismos, y si le sumamos emociones desbordadas...
bueno... la persona extraída acaba pidiendo volver.

Este desbordamiento emocional puede ser aún mayor si las personas que ven sufrir
son familiares muy cercanos como madre, padre, abuelos, hermanos, pareja, hijos,
primos, tíos, etc. Sufren por la desaparición de la persona y la buscan
desesperadamente por todas partes, buscan a su ser querido desaparecido todo el
día, a veces durante años, sino décadas.

Verlo sufrir, no poder pedirles perdón y no poder evitar que sigan sufriendo, hace
sufrir mucho a los extraídos, y si además le agregan que antes creían que no eran
amados por esas personas o no los querían mucho, o no los valoraban etc., las
personas extraídas terminarán arrepintiéndose de haber dejado la Tierra, sufriendo y
llorando y mucho.

O, en el caso contrario, los extraídos pueden tener personas que pensaban que lo
daban todo por ellos, pero de repente los extraídos ven que eran manipuladores o
tóxicos en sus vidas. Los hace pensar en todo ese tiempo perdido y desperdiciado y
vuelven a juzgarse a sí mismos a querer cambiar las cosas, a querer recuperar lo
perdido, a querer no volver a caer en sus garras. Porque los extraídos se dan cuenta
de que fueron cegados por esas malas personas en sus vidas, no pudiendo ver esas
otras buenas que dejaron pasar.

Otros, sin embargo, mientras todavía están en la Tierra, tienen la idea de que no
extrañarán a personas específicas, porque una vez extraídas, podrán encontrarse
con sus mal llamados verdaderos "Yo´s", sus "Yo's" superiores, sus versiones 5D o
como sea que quieran llamarlo. Este es un gran error, porque los egos, identidades y
personalidades cambian de encarnación a encarnación multidensidad. La
personalidad del individuo no es la misma, ni tan cercana ni similar a como era en la
Tierra cuando se encarna en diferentes densidades. Los rasgos de personalidad del
individuo y todo lo que define su comportamiento, sus gustos, necesidades y deseos,
cambian con el contexto de la densidad en la que vive y encarna. Esto significa que
no es exactamente la misma persona.

Entonces, a quién estarán buscando solo estará allí en la Tierra y no podrán estar



con esa persona, porque las reglas son las reglas y muchas están ahí por una razón,
como expliqué anteriormente. Y una vez extraídas, no podrán volver a bajar.

Hoy, ahora, estando allí en la Tierra, no subestimen a todos aquellos que tuvieron un
momento en sus vidas. Cuiden a los que hoy están a su lado y sanen las relaciones
con los que les hacen daño, pero, sobre todo, sepan ver la historia desde el punto de
vista de la otra persona, sin juzgar y sin cargar a esa persona con atributos
enjuiciadores de cualquier tipo. Son otras personas y esas fueron sus elecciones,
desde sus mejores puntos de vista.

Sean capaces de ver, comprender y agradecer a esas otras personas, perdonarlos y
perdonarse a sí mismos. Y si no pueden, entonces déjenlo ir, no tienen que sanar
una relación con alguien que no está interesado en sanarla. Todo lo que necesitan
hacer es aprender a dejar ir a las personas y lo que sea que haya pasado. Sanen la
relacion en su mente, eso es todo lo que se necesita.

Sean hoy esos seres extraídos, pero sin necesidad de ser extraídos, sin necesidad
de cargar con esos sentimientos de culpa añadido por haber dejado atrás tantos
seres queridos y tantas cosas y asuntos pendientes. Y, en el proceso, podrán ver con
el tiempo que la extracción no es necesaria, porque en ese momento será la mejor
versión de sí mismos, orgullosos de sus propios actos, aumentando su autoestima y
su amor y comprensión por los demás. Su estancia allí será más feliz, más llevadera,
más positiva y ya no tendrán relaciones tóxicas, tantos momentos dolorosos, etc. No
porque ya no sucedan sino porque podrán ver a través de esos momentos y ver la
belleza en ellos, quedarse con lo que aprendieron de ellos, con lo positivo y seguir
adelante.

Cuando a las personas se les dan identidades estelares, el individuo a menudo
valorará erróneamente su identidad estelar por encima de la humana. Este problema
se desarrolla principalmente porque han vivido en un entorno que invalida su
personalidad humana y su identidad por lo que su ego está herido y terminan en una
dinámica mental autodestructiva en la que, básicamente, consciente o
inconscientemente, se odian a sí mismos.

Este auto odio es una patología muy común en la Tierra y surge de ser
desacreditado, atacado, no tomado en cuenta e invalidado por sus amigos, familiares
y compañeros de trabajo.

Ser extraído puede verse como una forma de quitar su conciencia de ser esa
persona humana a la que tanto le disgusta ser, a favor de la idea de ser un
extraterrestre épico, en una cruzada para ayudar a liberar mundos, o cualquier idea
que puedan tener en ese sentido. Nuevamente, esto significa que la persona que
busca ser extraída cae en no apreciar y en no valorar su identidad actual, puesto que
ser un humano no es menos que ser una persona estelar.

El objetivo de encarnar en la Tierra es hacer crecer su alma para poder desarrollar la
habilidad de alterar su mundo, su entorno y su vida. Estar en la Tierra les ayuda a
crear y manifestar su mundo y desarrollar quienes son. No hay necesidad de huir de
sus problemas, ni de sí mismos.

Sean conscientes de por qué quieren que les extraigan, por qué exactamente.
Contrariamente a lo que se piensa, las personas que tienen el control de sus vidas,
que pueden controlar y beneficiarse de la Matrix de la Tierra, que pueden manifestar



lo que quieran, son los mejores candidatos para la extracción y no aquellos que están
desesperados y en sufrimiento, aunque existen excepciones en las que es necesaria
la extracción por una situación de evidente malestar.

Personas que han dominado la vida en la Tierra a su satisfacción y que sienten
profundamente que han triunfado sobre la Matrix, aquellos que en la rampa de
entrada de la nave se dan la vuelta para ver la Tierra por última vez con grandes
sonrisas en sus rostros, sabiendo que han tenido éxito, apreciarán ser extraídos a un
nivel del alma, donde saben profundamente que no necesitan volver allí y tener otra
encarnación allí en la Tierra, porque han triunfado y han aprendido todo lo que
necesitan de ese lugar.

Morir allá en la Tierra es una opción para la mayoría, la forma de terminar y
completar una encarnación de aprendizaje allí en su totalidad. No hay problema con
la muerte desde esa perspectiva, ya que nadie se pierde en el más allá. Todos
simplemente van a lo que sea y donde sea que su frecuencia les dicte ir. Pero no
todos necesitan terminar sus días en la Tierra de esa manera. En ambos casos, al
morir o con una extracción, es lo mismo, es el final de una encarnación en la Tierra y
un nuevo comienzo en otro lugar.

En ambos casos, al morir o ser extraída, un alma puede desarrollar apegos y culpas
que pueden hacer que regrese, por lo que en ambos casos es lo mismo. Cada
persona debe aprender a resolver sus problemas y a soltar, a perdonar a los demás y
especialmente perdonarse a sí mismos.

Aprende a soltar lo que no se puede resolver, no lleves todo ese equipaje innecesario
a tu próxima vida, no lo necesitas. Simplemente aprende de ello, para eso sirvieron
esas experiencias. Apegarte a esos asuntos no resueltos solo obstaculiza la
expansión de tu alma. Recuerda que el karma solo es válido cuando piensas que lo
es y mientras estás en el juego de la vida. Deja que las cosas fluyan.

Manténganse fuertes allá afuera, queridas semillas estelares y gente despierta e
inteligente. Sus esfuerzos para hacer todo el trabajo de sombra y su propia existencia
son extremadamente valiosos.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse para más, realmente lo aprecio y
espero verlos aquí la próxima vez.

Siéntanse muy bien y cuídense.

Con cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


